

Theater um Mandy und Handy

Gaarden. Das „BRAWO“-Jugendtheater des AWO-Bürgerzentrums Räumerei präsentiert am Donnerstag, 7. Juni, das Bühnenstück „Mandys Handy – Aus dem Alltag eines (nicht ganz gewöhnlichen) Mobiltelefons“. Die sieben jungen Darstellerinnen proben unter Regie der Arbeiterwohlfahrt seit Januar wöchentlich für diese Geschichte über ein Handy, das über die außergewöhnliche Fähigkeit verfügt, dem Publikum einen amüsanten Einblick in das Leben seiner 14-jährigen Besitzerin „Mandy“ zu gewähren. mag

Mandys Handy um 17 Uhr

Gaarden. Bei der Ankündigung der Aufführung des Theater-Projekts „Mandys Handy“ am morgigen Donnerstag fehlte die Uhrzeit. Beginn in der Räumerei ist um 17 Uhr.